

ENCUENTRO DE EXPERTOS EN RIESGO OPERACIONAL

Objetivo y contenido

Este será el primer encuentro, creado conjuntamente por el Centro de Estudios Monetarios Latinoamericanos (CEMLA) y el Banco de España, de responsables de riesgo no financiero de los bancos centrales miembros del CEMLA, que previamente han nombrado a expertos participantes. Pretende ser un punto de encuentro para el debate e intercambio de experiencias y puntos de vista sobre las principales materias referidas a este tipo de riesgos, así como sobre los retos a los que se enfrentan y el modo en que los están abordando los bancos de la región.

Perfil profesional de los asistentes

Responsables de riesgo no financiero de bancos centrales. Está dirigido a bancos centrales miembros del CEMLA que, por invitación, aporten una visión experta sobre los distintos aspectos que impactan en la función de riesgo no financiero de los bancos centrales.

Organización y formato

El encuentro está organizado por el CEMLA junto con el Banco de España. Se celebra en Madrid y el idioma es el español.

Se desarrollará en sesiones de mañana y tarde, y contará con los expertos del Banco de España y de las demás instituciones participantes, quienes abordarán, bajo la dirección de cada uno de los participantes, los temas de interés propuestos y consensuados de antemano.

La participación es exclusivamente por invitación. El CEMLA se encarga de tramitar las inscripciones.

En la anterior edición de este encuentro, algunos de nuestros participantes opinaron:

“La posibilidad de participar en los talleres desarrollados, me ha resultado de gran interés aportándome mayor comprensión en la temática y conocimiento de situaciones similares en otros bancos centrales”.

“El material entregado, las presentaciones, agenda y organización han sido excelentes”.